

Gemeinde Mainhausen, Sonntag, 7. Dezember 2008

Straßenfest brachte 400 € ein

Spende für krebskrankes Kind in Mainhausen

Seit 2004 findet es alle zwei Jahre statt, das Straßenfest Hörsteiner Weg/Schleifbach Weg in Seligenstadt. Nicht ohne Stolz berichten Gertrud Aulbach und Beate Körner, dass die Einnahmen jedes Mal einem karitativen Zweck gespendet werden.

In diesem Sommer konnten beim Straßenfest 400,00 € erwirtschaftet werden. Dieser Betrag sollte nun der an Leukämie erkrankten Eileen zu Gute kommen.

Die Mainhäuser Bürgermeisterin Ruth Disser sah es als eine Ehre an, dass sie, namens und im Auftrag der Eltern, die Spende entgegennehmen durfte.

Bei der Scheckübergabe berichtete die Bürgermeisterin von dem Rückschlag, den Eileen erlitten hat. „Gerade zwei Tage konnte sie wieder die Schule besuchen“, so Ruth Disser, „dann wurde am 30.10.2008 festgestellt, dass Eileen einen Rückfall hat.“

Die neunjährige Eileen befindet sich zur Zeit wieder im Uniklinikum Frankfurt zur Chemotherapie und erneuten Transplantation.

Mit einer erneuten Chemotherapie wurde sofort begonnen. Nach mehreren Tagen wurde bei einer weiteren Knochenmarkpunktion festgestellt, dass die Leukämiezellen leider nicht bekämpft wurden. Seit dem 18.11.2008 bekommt Eileen nunmehr den zweiten Chemoblock.

Sehr herzlich dankte Bürgermeisterin Disser den Veranstaltern des Straßenfestes für die Spende und zeigte sich sehr berührt über die Anteilnahme die über die Grenzen der Gemeinde hinausgeht.

„Die besten Wünsche und die Hoffnung sehr vieler Menschen begleiten Eileen und ihre Familie in dieser schlimmen Zeit.“